

# 板荷小だより

## 教育目標

進んで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

### 一人一人の大きな成長…希望を持って、新たな春へ

校庭の桜の蕾もふくらみ本格的な春の訪れを感じる頃となりました。保護者の皆様、地域の皆様いかがお過ごしでしょうか。お陰様で卒業式も無事終了し、子ども達は各学年ともに次のステップに向けた新たなスタートを切っています。この1年間、子ども達は様々な活動に一生懸命に取り組んできました。そのことを表すかのように、24日(金)に行われた修了式では、一人一人の顔にたくましく成長した様子がかがわれました。5年生も、これまで6年生がしっかりと行ってきた通学班の班長などの仕事を受け継ぎ、新しいリーダーとして頑張っています。最高学年としての自覚と意欲がかがえて大変頼もしく、これからの活躍がとても楽しみです。



保護者の皆様、地域の皆様には、この1年間大変お世話になりました。心よりお礼を申し上げますとともに、4月より始まる新しい年度も何とぞよろしく願いいたします。

### 3月17日(金) 平成28年度卒業式…おめでとうございます

たくさんのご来賓や保護者の皆様に見守られながら、17日に卒業式が行われました。6名の卒業生はしっかりと卒業証書を手にし、堂々と立派に成長した姿を見せてくれました。卒業生と在校生がお互いに交わす「別れの言葉」や歌も大きな声で元気よく、その中に温かな心の伝え合いを感じました。

3月に入り、卒業生には玄関周辺の窓ふきなどの「奉仕作業」や職員への感謝のプレゼントの会など、学校への心温まる様々な活動を積極的に進めていただいても有り難く思いました。卒業生一人一人の中学校でのさらなる飛躍を心より願っています。希望を持って力いっぱい頑張してほしいと思います。本当におめでとうございます。

### 3月1日(水) 6年生を送る会

6年生に、これまでの感謝と「これからも頑張る」との気持ちを伝えようと5年生が中心となり、児童会で「6年生を送る会」を開きました。前半は、各班でゲームを競いながら6年生と楽しく過ごしました。後半は、6年生一人一人に花や写真立ての贈り物をして、歌のプレゼントをしたりしました。6年生からのお返しとして、たのしい素敵な合奏や在校生一人一人に下敷きを、また図工の時間に作った教室で使える「踏み台」を各学年にプレゼントしました。ほのぼのとした温かな思いが通い合う素晴らしい会となりました。



### 3月7日(火)5年生 ペットボトルのキャップを板荷コミセンに(総合的な学習)

5年生が、総合的な学習の時間にペットボトルのキャップを板荷コミセンに届ける活動を行いました。これまで5年生が、総合的活動の一環として校内で呼びかけて各学年の子ども達から集めていたものです。このキャップが開発途上国での支援につながります。ちょっとした活動ですが、もしかしたら大きな規模でも誰かのために役立っているのかもしれない。身近なところから世界のことまで考えるヒントとなる、とても有意義な活動と感じました。

### 3月8日(水) 3年生 薬についての講話

学級活動の時間に、「くすりってなあに？」の学習をしました。薬剤師の諸橋先生にふだん服用する機会のある薬について、DVDやパワーポイントを使って詳しく説明していただきました。子ども達もたくさんの質問を元気よくしていました。薬の効能や正しい使い方がよく理解できたことと思います。

### 平成28年度修了式でお話したこと

- この1年間、すべての学年、すべての人が様々な活動に元気に一生懸命取り組んでいたことの素晴らしさ
  - ・友達と仲良く協力しながら、一つ一つの学習や運動への前向きな取り組みと成長
- 目標に向かって努力することの素晴らしさと感謝の気持ち
  - ①こつこつと少しずつ…朝の学習や授業中の姿 家庭学習も漢字一つ、計算一つを前向きに
    - ・友達と一緒に努力…時には一人一人以上の大きな力ともなる。
  - ②周りの人を大切に…
    - ・毎日の生活は、普段気づかないが色々な人のお陰で成り立っている。
    - ・人は、一人では生きていけない。
    - ・「感謝」の気持ちを持てると、色々なものの感じ方が変わるかもしれない。少しでも生き方が変わるかもしれない。喜びをこれまで以上に感じられるかもしれない。
- これからもみんなの力でさらによい学校にして行こう
  - ・春休みを有意義に…希望を持って、4月からまた心新たに頑張ろう。

### 3月11日(土)東日本大震災5周年追悼

東日本大震災から6年がたちました。この日、学校でも半旗を掲揚しました。テレビなどの報道にもありましたが、復興もまだ道半ばというところで、被災した方々の傷はまだまだ癒えることはありません。私達は決して忘れてはいけないことのように改めて思いました。お休みの日でしたが、発生時刻の午後2時46分に家やお出かけ先の場所などで黙祷のご協力をいただき有難うございました。

### 3月15日(水) 6年生テーブルマナー

卒業を間近にテーブルマナーの体験学習をしました。メニューは、コーンポタージュにパン、ハンバーグのケチャップがけやエビフライ、ブロッコリーなど、デザートにはクレープとバナナのチョコレートソースがけでした。ドリンクはオレンジジュースと紅茶でした。緊張感も微笑ましく、フォークとナイフを上手に(?)使いながら楽しい笑顔の会食となりました。思い出に残る体験となったのではないかと思います。

### 小中一貫教育の実践 こんなこともしています

- 3月13日(月)に、6年算数の授業へ中学校の先生に乗り入れ授業をしていただき、「ともなって変わる2つの量」についてご指導いただきました。
- 3月2日(木)に、牛込先生が中学校で「食の指導」を行いました。隔月で行われてきましたが、今年度最後の指導となりました。食についての関心と理解を深める一助となったのではないかと思います。
- ◇ 今年度も板荷小中学校による「小中一貫教育」の実践につきまして、ご協力をいただき大変有難うございました。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご支援によりまして様々な活動を円滑に推進することができました。たくさんの実りある有意義な活動となり、子ども達の成長に多くの成果を得ることができたように思います。今後も小中が協力して、子ども達の更なる成長のために努力していきたいと思っておりますので、何とぞよろしくお願いいたします。



### ～ありがとうございました～

☆ 一洗舎クラブの皆さんに、2月22日(水)には卒業生が胸に飾るコーサージュを作成していただきました。卒業に向けた大変有難い贈り物となりました。3月1日(水)には音楽で使っている鍵盤ハーモニカの清掃を、3月21日(火)には家庭科室の清掃を隅々までしていただきました。4月から、またきれいな環境で学習に力いっぱい取り組めます。

### 目標 4月

- あいさつをきちんとしよう
- 持ち物には名前をつけよう

### 4月 行事予定

- 10日(月) 新任式・始業式  
登校指導  
(～12日)
- 12日(水) 入学式  
板P連役・理事会
- 13日(木) 身体検査
- 18日(火) 6年全国学力・学習状況調査  
4・5年とちぎっ子学習状況調査
- 19日(水) 内科検診
- 20日(木) 授業参観・学級懇談  
PTA総会 (以上午後)  
歓送迎会
- 21日(金) 眼科検診
- 22日(土) 小中  
小中資源物回収  
(予備日23日)
- 24日(月) 交通安全教室  
家庭訪問  
(～27日)
- 26日(水) 歯科検診  
板P会



### がんばりました

- 上都賀地区下野教育書道展  
最優秀賞 4年 中野  
5年 渡辺 ち  
6年 中野  
優秀賞 3年 江田 富久田  
渡辺  
5年 鹿野  
6年 富久田  
金賞 3年 福田 け  
4年 齊藤  
銅賞 5年 渡邊 め
- 下野教育書道展 栃木県中央展  
準大賞 5年 渡辺 ち  
特賞 4年 中野  
6年 中野  
金賞 3年 江田 富久田  
渡辺  
5年 鹿野  
6年 富久田
- 第18回県学校教育書写書道作品展  
金賞 4年 中野  
5年 渡辺 ち
- 第17回5色百人一首栃木県大会  
青札の部 第2位 2年 鹿野
- 剣道昇級審査  
1級 6年 関 富久田  
2級 4年 島田  
3級 4年 村瀬  
4級 5年 鹿野  
3年 富久田  
6級 3年 福田 け 篠崎
- 小学生バレーボール新人大会  
準優勝 板荷スポーツ少年団
- 第15回上都賀地区小学生バレーボール新人大会  
3位 板荷スポーツ少年団

大変おめでとございました。